



Antrag

der Fraktionen von CDU, Bündnis90/ Die Grünen und FDP

Voller Einsatz beim Breitbandausbau – „Graue Flecken“ beseitigen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag unterstützt das Ziel der Landesregierung, bis 2025 eine flächendeckende Glasfaserversorgung im Land zu erreichen. Der Landtag begrüßt daher, dass die Beseitigung sogenannter „weißer Flecken“ mit einem besonders langsamen Internetzugang von weniger als 30 Mbit/s zügig vorangeht. Der Landtagesbericht zum aktuellen Stand des Breitband- und Mobilfunkausbaus (Drs. 19/3059) hat deutlich gemacht, dass der Glasfaserausbau auch in den sogenannten „Grauen Flecken“, die über Internetzugänge mit vergleichsweise geringen Übertragungsgeschwindigkeiten unter 100 Mbit/s verfügen, vorangebracht werden muss. Der Landtag begrüßt vor diesem Hintergrund die Ankündigung der Landesregierung, 20 Mio. Euro für die Kofinanzierung des entsprechenden Bundesprogramms zum Ausbau des Glasfasernetzes in den sogenannten „Grauen Flecken“ bereitzustellen.

Ole-Christopher Plambeck

Joschka Knuth

Stephan Holowaty

–
und Fraktion

und Fraktion

und Fraktion